

## DAFTAR PUSTAKA

Achmad Djaelani Sediaoetama, 1989. *Ilmu Gizi Untuk Mahasiswa Dan Profesi Jilid II*. Dian Rakyat. Jakarta

Christoper Bagus Rijadi, 2012. *Hubungan Rasa Makanan, Penampilan Makanan, Dan Faktor Lainnya Terhadap Daya Terima Makanan Lunak Pada Pasien Dewasa Di Gedung Perawatan Umum RSPAD Gatot Soebroto*. Skripsi. Universitas Indonesia.

Devi Arminanto, 2003. *faktor-faktor yang berhubungan Dengan Kepuasan Pasien di Rumah Sakit Abdul Muluek Bandar Lampung*. Skripsi. Universitas Indonesia (UI).

Dewi Purwitasari, 2002 *Daya Terima Makanan Pasien RI terhadap Makanan Biasa Di RS M.H Thamrin JKT*. Skripsi. Universitas Indonesia (UI).

Dini Yulianti, 2007. *Hubungan Tingkat Konsumsi Asupan Zat Gizi Makro Dan Kalium Terhadap Lama Hari Rawat Pada Pasien Kardiovaskuler Di Rumah Sakit Sumber Waras*. Skripsi. Universitas Esa unggul.

F.G Winarno, 1997. *Kimia Pangan Dan Gizi*. Gramedia Pustaka Utama, Jakarta.

Hj. Ismet Anizar Anis, 2008. *Hubungan Cita Rasa Dan Penampilan Makanan Rumah Sakit Terhadap Konsumsi Makanan Dari Luar Rumah Sakit Di RSUD Kota Bekasi*. Skripsi. Politeknik Kesehatan Jakarta II Hangjebat.

I Wayan Wartawan, 2012. *Analisis Lama Hari Rawat Pasien Yang Menjalani Pembedahan Di Ruang Rawat Inap Bedah Kelas III RSUP Sanglah Denpasar*. Tesis. Universitas Indonesia

Indah Suryaningsih, 2009. *Hubungan Antara Daya Terima Makan Atlet Basket Dan Asupan Energi Dan Zat Gizi Di Tempat Pelatihan Britama Sports Mall Kelapa Gading*. Skripsi. Universitas Esa Unggul

Khairun Nida, 2011. *Faktor-faktor Yang Berhubungan Dengan Sisa Makanan Pasien Rawat Inap Di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum*. Skripsi. Universitas Borneo Banjar Baru

Mary E. Beck, 1993. *Ilmu Gizi Dan Diet Hubungannya Dengan Penyakit-Penyakit: Untuk Perawat Dan Dokter*. Yayasan Essentia Medica, Yogyakarta.

Mihir Djamaluddin et all, 2005. Analisis Zat Gizi Dan Biaya Sisa Makanan Pada Pasien Dengan Makanan Biasa. *Jurnal Gizi Klinik Indonesia*, Volume 1, No. 3, Maret 2005: 108-112.

M. Agus Ariefuddin et all, 2009. Analisis Sisa Makanan Lunak Rumah Sakit Pada Penyelenggaraan Makanan Dengan Sistem Outsourcing di RSUD Gunung Jati Cirebon. *Jurnal Gizi Klinik Indonesia* Vol 5. No. 3 Maret 2009: 133-142.

Nina Aprilina, 2003. *Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Daya Terima Pasien Terhadap Makanan Yang Disajikan Instalasi Gizi Rumah Sakit*. Skripsi. Universitas Indonesia (UI).

Noviati (2006). *Faktor-faktor yang berhubungan dengan daya terima pasien rawat inap dewasa yang mendapatkan makanan biasa di RSPAD Gatot Soebroto Jakarta*. Skripsi. Fakultas Kesehatan Masyarakat. Universitas Indonesia

Sjahmien Moehyi B.Sc, 1992. *Penyelenggaraan Makanan Institusi Dan Jasa Boga*. Bhratara, Jakarta.

Suhesti Handayani, 2008. *Rasa dan Daya Terima Makanan yang Diberikan Di Pantai Sosial Tresna Werdha Budi Dharma Bekasi Timur*. Skripsi. Poltekkes Jakarta II.

Sulistyorini, et all, 2007. *Buku Pedoman Diet RS U Dr. Saiful Anwar Malang*. Malang

Sunita Almatsier, 2007. *Penuntun Diet Edisi Baru*. Gramedia Pustaka Utama. Jakarta